

Clematis - Clématite

...s'adresse aux personnes dont l'esprit dérive du présent vers un avenir imaginaire, ou vers des versions alternatives du présent. Souvent, ils rêvent de succès, d'effort créatif et de réussite personnelle. Le danger, c'est qu'ils ne sont pas suffisamment ancré dans la réalité pour que leurs rêves deviennent réalité.

Le remède nous aide à ramener sur terre et revenir à nous-mêmes afin que nous puissions agir pour construire une vie meilleure, au lieu de vivre dans des rêveries.

Parfois, les gens confondent l'état Clematis avec <u>Honeysuckle</u>, mais en fait les deux sont très différents. Dans l'état Honeysuckle nous sommes piégés dans des fantasmes nostalgiques du passé, ou nous revivons de vieux regrets. Dans l'état Clématite nos pensées dérivent vers un avenir imaginaire.

Clematis est l'un des ingrédients dans <u>la formule de crise</u> du Dr Bach, où il s'utilise pour aider les sentiments d'étourdissement qui peuvent survenir en cas d'urgence.



La description du Dr Bach

Ceux qui sont rêveurs, endormis, somnolents, sans grand intérêt dans la vie. Des gens calmes, pas vraiment heureux dans leur situation actuelle, vivant plus dans le futur que dans le présent; vivant dans l'espoir de temps plus heureux où leurs idéaux pourront se réaliser. Quand ils sont malades, certains

font peu ou pas d'efforts pour aller mieux et dans certains cas, ils peuvent même attendre la mort, espérant des temps meilleurs; ou peut-être, de revoir un bien-aimé qu'ils ont perdu.

- Les douze guérisseurs et autres remèdes

© copyright The Bach Centre